

20 DE ABRIL DE 2023.

DIPUTADA FABIOLA RICCI DIESTEL, DEL PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “ROMPE EL SILENCIO Y NO MÁS VIOLENCIA”.

Con su permiso diputada presidenta. Honorable asamblea, medios de comunicación, ciudadanía que nos acompaña, a los alumnos de la escuela de Ciencias Políticas de la UNICACH, sean todos bienvenidos. Pensé mucho antes de estar en esta Tribuna para tocar este tema, por desgracia en San Cristóbal han habido diferentes circunstancias y derivado de esto han surgido mucha, muy mala información en el municipio, por desgracia hay pseudoperiodistas, como así lo menciono que se han dado a la tarea de desinformar a la población, basado en eso, también manchan el trabajo y la reputación de grandes periodistas que se empapan y trabajan para mantener a la ciudadanía cabalmente informada, tal es el caso de este personaje que tengo hoy acá, que con qué facilidad atrás de un escritorio y con una pluma puede escribir y denigrar a las mujeres, es por eso que estoy acá, hace unos días, unos meses, subí con un tema de violencia de género y recordé lo que esto decía, rompe el silencio cuando seas testigo de la violencia contra una mujer, no te quedes con los brazos cruzados y actúa. Ban Ki-moon Exsecretario General de la ONU; y es donde reflexioné que muchas veces cuidamos las formas y las situaciones que cada una de nosotras vivimos, si bien como políticas estamos obligadas a recibir las críticas, las sugerencias y las opiniones de la ciudadanía, pero no vamos a permitir y en mi caso no voy a permitir que denigren mi integridad como mujer, ni de ninguna mujer en Chiapas, ni en México, no podemos seguir calladas ante esta situación. Es por eso que rechazo rotundamente los comentarios absurdos que estos pseudos periodistas hacen. Este vídeo fue hace casi más de tres años, donde lo han pasado en diferentes redes sociales, pero no solo eso, sino que la mujer normalmente cuando tiene un lugar

o crece en algún círculo, trabajo, social, político o el que sea, es porque somos cualquiera y eso no es cierto, y el hombre es reconocido y no pasa nada, no, no es así, todas las mujeres que estamos en la posición que nos corresponda, política o empresarial es por el trabajo, por el esfuerzo, por el estudio que cada una de nosotras hemos hecho, han sido días de lucha que hemos vivido mujeres año tras año, desde la primera vez que logramos ser reconocidas y pudimos tener el voto, hoy no vamos a doblegarnos ante esos personajes que quieren opacar nuestra dignidad como mujeres, como madres de familias y como ciudadanas, porque aquí donde estoy no lo hice esperando o deseando, si no lo hice por un trabajo, por un esfuerzo, por una dedicación, como lo estamos la mayoría de mujeres hoy aquí presente, es por eso que levanto la voz, porque no voy a permitir que siga sucediendo esto a ninguna de las mujeres chiapanecas, ni a su servidora. Quiero comentarles que yo no deseo que las mujeres estemos arriba de los hombres, sino que seamos una ciudadanía justa, equitativa, igualitaria y con los mismos derechos que se nos reconozca el trabajo y ese quehacer no solo es en la política es en la vida diaria, en cómo te expresas de tu amiga, de tu hermana, de tu vecina, de cómo nos fortalecemos como sociedad, ese es el tema que debemos de seguir impulsando como ciudadanos, fortalecer los valores de nuestra ciudadanía y respetar a la mujer en la posición que corresponda y no ocultarse bajo un escritorio y comentar cosas que no son correctas. Quiero finalizar comentando esto, la fuerza se obtiene de los errores más no de los éxitos, si deseas ver la grandeza real de un hombre observen la forma en que trata al compañero de al lado, al inferior y al que siempre le ha tendido la mano. Es cuanto Diputada Presidenta.